

(1 学期)

上志段味小学校との交流会 6月13日(木)

上志段味小学校と交流会を行いました。どんな風にしたら楽しんでもくれるかな？仲良くなれるかな？と、ドキドキワクワクしながら自分たちで内容を考え、取り組みました。自己紹介を使ったゲームや体育館でのしっぽとりや、はないちもんめなど、遊びを通して交流を深めました。交流会後は、楽しかった！またやりたい！次は、こうしたい！と今回の交流会を振り返り、次回の交流会に向けて意欲いっぱいの様子でした。



(2 学期)

福祉コンサート

10月15日(火)、オーケストラの生演奏を聴くため、5年ぶりに福祉コンサートに行きました。

志段味東小学校から国際会議場まで電車やバスを乗り継いで、みんなワクワクしながら冒険感覚での校外学習でした。名古屋フィルハーモニー交響楽団の『ラジオ体操』や『天国と地獄』などの演奏を、体全体で感じることができました。



(3 学期)

校外学習 きらめき展

2月5日、市民ギャラリー栄で開催されていたきらめき展に行きました。中学校へ行った友達の作品や、他の学校の素晴らしい作品に目を輝かせていました。その後は、外食体験をしました。事前に選んだメニューを自分で注文して支払い、うれしそうに食べていました。

